El pasado 27 de agosto se llevó a cabo la Reunión Informativa en el edificio 18 del Instituto de Ingeniería de la UNAM (IIUNAM) para dar la bienvenida a los becarios de nuevo ingreso, con el objetivo de proporcionarles datos para que puedan aprovechar su estancia.

El II apoya a los estudiantes que quieran ser becarios para que se integren a los diversos proyectos que desarrolla su personal académico. Desde la fundación del Instituto se creó un modelo exitoso de formación de

recursos humanos, el cual intenta asociar al becario que desarrolla una tesis con proyectos de investigación aplicada o de asesoría de alto nivel técnico, en una relación de reciprocidad.

El director del IIUNAM, Dr. Adalberto Noyola Robles, después de las palabras de bienvenida y de ofrecer información general de las labores que se realizan en nuestro instituto, presentó los proyectos más relevantes e hizo énfasis en la importancia que tienen los becarios en el quehacer académico del Instituto. Por otro lado, la secretaria académica, Dra. Rosa María Ramírez Zamora, comentó algunos de los aspectos relacionados con el Programa de Becas, que fue creado para apoyar la formación de personal de alto nivel académico en las especialidades de la ingeniería, así como apoyar la investigación, la docencia y la práctica profesional. Este programa da la oportunidad de participar activamente en proyectos de investigación a estudiantes que tengan promedio mayor a 8, y que de acuerdo con su preparación





académica puedan desarrollar el programa general de trabajo elaborado por su tutor.

El programa cuenta con un reglamento (Reglamento del Programa de Becas del Instituto de Ingeniería) para que los estudiantes conozcan sus derechos y obligaciones como becarios del II. Los estudiantes que pertenecen a este programa tienen como principal derecho recibir tutoría académica adecuada para cumplir sus objetivos.

El Programa de Becas, el Reglamento del Programa de Becas del Instituto de Ingeniería (RPBII) y los aspectos relacionados con el Servicio Social y el Sistema de Control de Estudiantes (SICOE) son asuntos que están a cargo de la licenciada Rosa Gabriela Coutiño Hernández, para apoyar y atender a los alumnos que desarrollan tesis, estancias y servicio social en el Instituto.

El licenciado Armando González, jefe de personal, también participó en la reunión y habló de los trámites que los becarios deben realizar para obtener sus tarjetas para recibir su beca por medio de un depósito bancario.

Al final, la licenciada Guillermina Sánchez Nahuacatl, jefa de la Unidad de Servicios de Información-Biblioteca (USI-Biblioteca), mostró su ubicación, y las funciones y los servicios que se ofrecen.

Cabe mencionar que el número de becarios se va modificando diariamente, pues a diferencia de otras dependencias, los tutores del II pueden recibir estudiantes durante todo el año. Este semestre se presentaron 85 becarios para integrarse a los que ya estaban registrados en el Sistema de Control de Estudiantes, para conformar más de 650 becarios cada semestre para realizar trabajos de tesis de licenciatura, maestría, doctorado y posdoctorado, dentro de las subdirecciones de Estructuras y Geotecnia, de Hidráulica y Ambiental, y de Electromecánica, que conforman el Instituto.

Finalmente, los estudiantes recibieron el RPBII, folletos informativos del Instituto y de la USI, y unos obsequios.

¡Bienvenidos!